
Début de l'aventure
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   Tout le monde est content de retrouver ou de se créer des amis, on arrive tous de
manières différentes à la colo : en bus ou en voiture. Quand les enfants arrivent, il font la

visite des lieux. Il ne restent pas tous la même durée à la colo. Les gens restent 2 semaines ou
1 semaine. Ensuite ils s’installent dans leurs chambres. Des enfant sont triste mais d’autres

sont contents de se séparer de leurs parents. En arrivant dans leurs chambres, les enfant ont
découvert des papiers mystérieux sous leurs oreillers. Des squatteurs seraient dans la colo.
Les enfant avait rendez-vous devant la porte d’entrée à 20h30 pour déloger la famille feuÿ.
Les enfants ont dû réussir des épreuves et récupérer des clés. À la fin, ils ont réussi à faire

décamper les intrus avant d’aller se coucher et passer une très bonne nuit. 

 Par Soline  

Menu du jourLe Forum

Il Était une fois ... le journal de la colo

N ° 1                

Journalist'art
Mercredi 19 juillet

 
Midi :

Tomates Mozza 
Cake carottes courgettes 
Brownies crème anglaise

 
Soir :

Macédoine de légumes
Steak frites 

Fromage 
Glace 

Pour les 10-13 : Cécile et Maïa 
Pour les 13-17 : Dante et Mathilde 
Animateurs : Nathan - Romaric 

Hier soir s'est passée l'élection des représentant
pour le premier forum de la colo. Le forum est
un un conseil réunissant 2 représentants de
chaque tranche d'âge, 3 animateurs, une
cuisinière et une ménalingère. Cela permet
d'exposer les problèmes de la colo aux adultes
et de trouver des solutions tous ensemble pour
les régler. 
Les représentants de la colo déjà choisi sont :

Nous vous tenons informés sur les nouveaux
représentant à venir dans les 6-10 ainsi que les
équipes de cuisinières et ménalingères. 



Interwiews anims
Lou :
 
Pourquoi devenir animateur ? 
J’adore créer des histoires, 
j’adore créer un univers et du 
coup partager la bonne humeur avec les enfants.

Que faites-vous en dehors de la colo ? Je vais
commencer des études en médecines pour devenir
kiné. 

Est-ce que c’est facile le métier d’animateur ? Ah non,
c’est loin d’être facile tous les jours. On a très
souvent des enfants qui ont des problèmes ou des
choses comme ça et il faut juste savoir gérer les
problèmes pour éviter que ça dérange les autres
enfants et qu’eux se sentent bien aussi.

Paul :
 Pourquoi devenir animateur ? 
J’aime accompagner les enfants 
et la mentalité de cette colonie 
de vacances, car je ne l’ai vu nulle part ailleurs. 
 
Que faites-vous en dehors de la colo ? Je travaille
dans un lycée en tant qu’assistant d’éducation,
c’est-à-dire surveillant.
 
Est-ce que c’est facile le métier d’animateur ? Je
trouve ce métier passionnant et intense. 

Maÿllis :
Pourquoi devenir animateur ? 
Parce que j’aime beaucoup les 
enfants et que je n’avais rien à 
faire en juillet 

Que faites-vous en dehors de la colo ? J’étudiais
l’histoire et maintenant je vais étudier les livres.
Je fais aussi du rugby

Est-ce que c’est facile le métier d’animateur ? C’est
un peu difficile mais il y a beaucoup de bonheur
alors ça équilibre un peu ! 

Emma :
 
Pourquoi devenir animateur ? 
Avant, j’étais colon et j’ai eu de
 super expériences en colo. Je 
voulais faire vivre aux enfants la 
même chose que moi j’ai vécu.
 
Que faites-vous en dehors de la colo ? Je vais
commencer des études de kinésithérapeute. Je fais
aussi beaucoup de sport (danse) et de la musique.
 
Est-ce que c’est facile le métier d’animateur ? Des fois
compliqué, mais toujours intéressant et ça fait
plaisir de voir que les enfants sont heureux et qu’ils
s’amusent. En tant qu’animatrice chez les 6-10, on
fait beaucoup de bricolage et d’activités manuelles. 
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Interwiews anims

Sortie à l'Etang des fées 
    

   Lundi, les 10-13 ont fait une sortie à l'Étang des des fées
afin de tester les radeaux qu'ils ont pu fabriquer. En

effet, c'est un projet mené par leurs animateurs qui a été
monté, construire au grand brico des radeaux avec des

matériaux de récup comme des planches et des
bouteilles. 

Nos reporters ont demandé à Cécile et James ce qu'il s'est
passé :

Cécile : "Nous sommes partis faire une sortie à l’Étang
des fées mais nous nous sommes fait râler dessus par une
dame qui nous a dit que nous n’avions pas le droit d’être

ici."
 James :"Nous nous sommes quand même beaucoup
amusés à mettre les radeaux dans l’eau ainsi qu’à les

récupérer "

Alice :
Pourquoi devenir directrice à 
Il Était Une Fois (IEUF) ?
Parce que j’ai fait des séjours de 
vacances IEUF pendant 5 ans en 
tant qu’animatrice et que j’aime beaucoup le projet de
l’association et le mettre en place.

Que faites-vous en dehors de la colo ? Je travaille dans un
centre social dans un quartier de Nancy et je suis
surtout sur le pôle enfance jeunesse. Je mets en place
des projets artistiques aussi.

Est-ce que c’est facile le métier de directrice ? Il y a
beaucoup de choses auxquelles il faut penser. C’est
dommage de pas trop être avec les enfants, mais c’est
un métier qui s’apprend et qui apporte beaucoup de
choses positives.

Brigitte : 
Pourquoi devenir cuisinière à 
IEUF ? Je m’appelle Brigitte et je 
cuisine pour les enfants la colonie 
IEUF. J’aime le contact avec les 
enfants, c’est agréable et j’adore cuisiner. 

Que faites-vous en dehors de la colo ? En dehors de la colo
je suis mamie, j’ai 64 ans et donc je garde mes petits-
enfants. 

Est-ce que c’est facile le métier de cuisinière en collectif ?
C’est pas du tout évident, il faut tout calculer, il fait
faire en fonction du matériel que l’on a, et faire aussi
en fonction de ce que les enfants aiment, de ce qu’ils
veulent manger et du nombre d’enfants qu’on a. On ne
peut pas faire quelque chose de gastronomique, mais
plutôt de la cuisine familiale. 
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L'histoire du jour
 Mystère de la rose sans épines : une aventure de Sherlock Holmes

                 
Aujourd’hui, une nouvelle enquête commence à l’agence de détective de

Sherlock Holmes. Les épines de la rose aux épines en or ont disparu ! Le grand
détective saute dans sa voiture et se dirige vers les lieux du crime. Là-haut,

Janet, robin et Paul, les enfants du manoir, le dirige dans une pièce où trône
une cage en verre brisée. « C’est là où se trouvait la fleur. » précise Janet.

Derrière les rideaux, Sherlock aperçoit un petit coffre, il s’apprête à l’ouvrir
quand Robin propose : « Euh, nous pourrions aller voir nos parents ! ». Le

détective observe les enfants et va voir le majordome. « Les enfants ! Oui, allez
chercher vos parents et rejoignez-moi dans le salon. » Quelques minutes plus

tard, toute la famille arrive et Sherlock commence à tout expliquer. 
-« Au début, commence le détective, je soupçonnais Robin car il voulait cacher

une petite boite. Mais le majordome m’a prêté les clefs de la maison et j’ai pu
ouvrir le coffre. En réalité, il ne contenait pas d’épines mais juste un vieux

doudou rapiécé d’enfance. »
-« Vous auriez public éviter de le dire à tout le monde ! » dit Robin gêné.
-« Ce n’est pas une honte d’avoir une peluche, moi-même j’en ai toute une

collection ! En tout cas, j’ai ensuite demandé un autre service au majordome. Il
s’est cogné dans les poches des enfants et, quand il a frappé dans les poches de

Paul, ça a fait un bruit métallique. Paul ! S’il vous plaît, videz vos poches ! »
-« Oh, flûte ! »

Il s’exécuta et il sorti les épines. Il fut arrêté et la famille récupéra ses épines.
 

FIN 
 

   Écrit par Magica                                                     Édité par Mystèr'art      
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Petites annonces 

Vend appartement 4 pièces
95m2, situé en plein coeur de

Lyon à 3 000€.

Cherche baby-sitter de
minimum 2 mètres pour garder

mon bébé girafon 3 fois par
semaine. Payé 20€ de l'heure.

Recherche gros mangeur pour
m'aider à manger tous les

escargots sans coquilles que j'ai
trouvé dans mon jardin.

Divers

Dès demain, vous pourrez
nous proposer vos petites

annonces ou des points
divers à partager que vous

pourrez déposer devant
l'Atelier dans la petite

boite . 

Hier, une boum a eu lieu en
salle Freestyles, animant ainsi
tout le bâtiment principal et

transmettant de la bonne
humeur partout. 

 
 

Une avalanche de malchance
s'est abattu sur un de nos
ados, en effet, pendant 2

jours il s'est cogné, à perdu
ses amis (spoiler alerte : il a

fini par les retrouver)
2 jours de malchance, mais
jamais 2 sans 3 ... Bonne

chance !
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Présentation de l'équipe de journalisme 

Voici ceux qui ont contribués à faire ce beau
journal : 

Nos reporters : Yohann, Louison, Maïa,
Aurélie, Pauline, Antoine, Soline, Zoé,
Manoa, Aaron et Élise.

Nos rédacteurs : Antoine, Yohann et Aurélie

Nos directeurs de journal : Frédéric et
Sterenn
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